



Un projet exemplaire face aux enjeux du changement climatique

Modifiée par l'action de l'Homme depuis des siècles, la basse vallée de la Saône est séparée de la mer par une digue-route. La Saône se jette dans la Manche à travers une buse de 60m de long. Cependant, cette disposition engendre deux principales problématiques : un obstacle à la continuité écologique et une amplification des phénomènes d'inondation menaçant les personnes, les biens et les activités. Dès 2025, à travers de nombreux aménagements dont la création d'un pont cadre, les travaux de reconnexion de la Saône à la mer permettront à la basse vallée de retrouver, à terme, ses caractéristiques de milieux estuariens.

